

TORNEO MASLIFE 2025



Jorge Nebreda y Paula Castrillo han sido los ganadores del Torneo Maslife de Squash 2025, celebrado en las instalaciones del Campo de la Juventud el pasado sábado 15 de marzo.

La familia Castrillo tuvo mucho protagonismo en este torneo y tres de sus miembros consiguieron meterse en cuartos de final. En esa ronda César ganó a Jorge Rojo por 3-0. Luego Paula, que dada su superioridad en femenino suele jugar con los hombres, venció a su padre Juanjo también por 3-0. Alberto Felices tuvo que trabajar mucho para

superar a Arturo Contreras por 3-1 y Jorge Nebreda ganó a David Franco por 3-0.

En la primera semifinal César se impuso a Paula por 3-1 y después Jorge Nebreda ganó a Alberto Felices por 3-0. En la final vimos un Jorge Nebreda en buen estado de forma y aunque César Castrillo no bajó los brazos en ningún momento, Jorge siempre tuvo el partido controlado y ganó por 3-0. El tercer puesto fue para Paula después de ganar a Alberto Felices por 3-0.

Con la presencia de Paula en la categoría femenina se sabía quién iba a ganar, entonces el interés se centraba en cómo quedaría el resto del podio. Nerea Sastre logró el subcampeonato con Ana Antolín como tercera clasificada.

Con estos resultados Jorge Nebreda pasa a encabezar el ranking provincial masculino con César Castrillo y Daniel Zunzunegui empatados en segunda posición.